WOLFENBÜTTELER ZEITUNG

17.05.2016 - 14:03 Uhr

Am Stadtmarkt eröffnet eine Fahrrad-Selbsthilfewerkstatt

Verschiedene Träger haben sich für das ehrenamtliche Projekt zusammengetan.

Von Lisa Bertram



Astrid Hunke, Jürgen Hartmann, Wolfgang Billewicz, Thilo Neumann, Manfred Kracht und Natalie Weidner stellen die Werkstatt vor. Foto: Lisa Bertram

Hilfe für alle Fahrradfreunde in der Innenstadt naht: Mit einem Tag der offenen Werkstatt wird am Stadtmarkt 11, im Innenhof des Zentrums für Umwelt und Mobilität, eine Fahrrad-Selbsthilfewerkstatt eröffnet.

Die Freiwilligenagentur Jugend-Soziales-Sport richtet die "Veloworx"-Werkstatt mit zwei Arbeitsplätzen in Zusammenarbeit mit dem Allgemeinen Deutschen Fahrradclub ein. Die Fahrrad-Selbsthilfewerkstatt wird von einer technisch versierten Teilzeitkraft geleitet und an zwei Nachmittagen pro Woche geöffnet sein. Die Nutzung wird kostenlos gegen Spende angeboten. Wolfgang Billewicz wird die Veloworx-Werkstatt leiten und steht den Werkstattbesuchern zweimal pro Woche mit Rat und Tat zur Seite. "Jeder repariert sein Fahrrad hier selbst", sagt Jürgen Hartmann von der Reparatur-Initiative Wolfenbüttel. "Man meldet sich vorab per Telefon oder Mail an. Kleine Ersatzteile haben wir vor Ort, größere

müssen selbst mitgebracht werden." Kleine Ersatzteile und die Reparatur vor Ort sind kostenlos, aber das Team bittet um Spenden.

FAHRRADWERKSTATT

Tag der offenen Werkstatt, Samstag, 21. Mai, von 10 bis 14 Uhr, Stadtmarkt 11, Innenhof. Die Werkstatt ist montags und mittwochs, 14 bis 18 Uhr geöffnet.

Anmeldung und Kontakt: (0170) 47 10 210

veloworkx@zum-wf.de

"Wir testen die Werkstatt bis Ende des Jahres. Wie sie angenommen wird, welche Bedarfe es gibt", sagt Astrid Hunke von der Freiwilligenagentur. "Auf lange Sicht wollen wir mehr für die Mobilität der Bürger tun und die Werkstatt-Initiative soll eigenständig werden." Die Finanzierung sei bis Ende des Jahres gesichert. Im Oktober werde sich das Projekt angeschaut und entschieden, wie es künftig weitergehe. Werkzeug und Montageständer sind vorhanden. Explizit sind auch Flüchtlinge angesprochen, ihre Räder in der Werkstatt instand zu halten – und auch mitzuhelfen. Weitere ehrenamtliche Schrauber werden gesucht, um Wolfgang Billewicz zu unterstützen.

http://www.wolfenbuetteler-zeitung.de/lokales/wolfenbuettel/am-stadtmarkt-eroeffnet-eine-fahrrad-selbsthilfewerkstatt-id229695.html